DIVULGACIÓN, MOVILIZACIÓN COMUNITARIA Y DIFUSIÓN DE REUNIONES, CONVOCATO-RIAS, Y OTRAS ACTIVIDADES CULTURALES

## Centro virtual de conocimiento para poner fin a la violencia contra las mujeres y niñas

PARA CONSEGUIR UN CAMBIO POSITIVO EN LAS ACTITUDES Y COMPORTAMIENTOS ASO-CIADOS A LA VIOLENCIA QUE LOS HOMBRES EJERCEN SOBRE LAS MUJERES



**MARÍA MUÑOZ VÁZQUEZ** Universidad de Huelva maria.munoz@cv.uhu

Web:

http://www.endvawnow.org/es/articles/219-divulgar-y-movilizar-comunitarias-y-medios-de-comunicacion.html

Link corto: http://goo.gl/UhkB6

Esta plataforma fue creada para la divulgación, movilización comunitaria y difusión de reuniones, convocatorias, y otras actividades culturales; es decir, diferentes intervenciones dentro de la sociedad, para intentar conseguir un cambio positivo en las actitudes y comportamientos asociados a la violencia que los hombres ejercen sobre las mujeres.

Debemos saber que la violencia contra la mujer y los derechos de la mujer pueden ser temas controvertidos y delicados en muchas comunidades. Por lo tanto, es importante encuadrar estos temas de manera estratégica, combinando la intervención en los medios de comunicación con las actividades basadas

Para este fin, se creó esta plataforma donde nos

da una serie de pautas de cómo promover estas actividades para intentar implica a la sociedad ante esta lucha, es decir es necesario la estimulación haciéndolos participes incluso a los hombres y hacer ver que es un problema que es responsabilidad de todos.

De hecho, para poner en práctica esta divulgación, en la Web se pone a disposición de toda persona que entre en la plataforma, artículos relacionados con diferentes experiencias y formas de trabajar esta te-

Además, aparecen qué componentes debe tener una campaña a la hora de organizarla, y cuáles son los pasos a seguir para conseguir nuestro propósito, de hecho, aparecen los resultados de otras campañas realizadas entre otros la de «Asociación de hombres contra la violencia», o la « Campaña del lazo blanco», llevada a cabo en Canadá y otros países.

Esta plataforma es un interesante recurso para que diferentes organizaciones, o entidades educativas pongan en marcha esta campaña para trabajar no solo con alumnos, sino en diferentes asociaciones que pertenezcan a nuestra comunidad, ya que además se pue-



**MUJERES Y NIÑAS** 



Interesante recurso para

poner en marcha y trabajar

no solamente con alumnos,

pertenezcan a la comunidad

sino con asociaciones que

den usar a modo de guía los diferentes videos que pone a disposición del usuario esta página web.

Hay que tener en cuenta, que está plataforma está promovida desde el Ministerio de Asuntos Exteriores y de cooperación del gobierno de España, siendo una página oficial y de total fiabilidad.

## ¿Qué más podemos hallar en la plataforma?

En la parte superior de esta plataforma tenemos diferentes enlaces, uno de ellos se llama «Necesitas ayuda», donde podemos encontrar una sección para aquella persona que ha sufrido algún tipo de abuso, o se siente insegura, po-

niendo a disposición un formulario a rellenar, el cual es totalmente confidencial.

También en esta sección aparecen las diferentes líneas de ayuda que están repartidas por todos los países, con su número de contacto, que es totalmente

La siguiente sección es de «Preguntas frecuentes» donde nos da diferentes indicaciones de cómo podemos contribuir a este sitio, como usarlo, y como ponernos en contacto ante cualquier duda.

A continuación aparece otra pestaña relacionada con «Iniciativas principales», apareciendo en primer lugar un link para acceder a la base de Datos del Secretario General sobre la Violencia Contra la Mujer. Y a continuación, un listado de las diferentes campañas llevadas a cabo, donde podemos acceder a los re-

> sultados obtenidos, y a las diferentes páginas web creadas por los organizadores, pudiendo acceder a toda la información necesaria que nos haga falta, como por ejemplo la campaña denominada «16 días de activismo contra la vio-

lencia doméstica»

Para finalizar, encontramos una sección denominada calendario, donde podemos visualizar todos los eventos que se están organizando, las diferentes sesiones de capacitación, y también todos aquellos talleres en los que podamos participar.

